

Saint Josémaria : Mon moniteur d'auto-école !

Q., France

22/04/2011

Je devais avoir mon "code de la route" avant de partir à Paris. C'était compliqué car je faisais encore beaucoup de fautes. Le jour de l'examen j'ai fait une neuvaine à St Josémaria et... j'ai eu mon code ! Neuf mois après, c'est à dire il y a 3 jours maintenant, j'ai passé mon "permis de conduire" il fallait

absolument que je l'aie. Mais là aussi c'était compliqué car je faisais beaucoup d'erreurs et je me suis dit que j'allais faire une neuvaine encore à St Josémaria pour l'avoir car sans son intercession je n'allais jamais y arriver. Le jour même j'ai donc fait cette neuvaine et... j'ai eu mon permis ! J'ai promis d'écrire cette faveur pour un évènement vraiment "banal". Alors Merci Saint Josémaria !! Je sais que désormais il me protègera toujours lorsque je serais sur la route.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/saint-josemaria-mon-moniteur-dauto-ecole/> (21/01/2026)